## NEUVILLY A SES SOUCOUPES VOLANTES!

Neuvilly aurait-il été ignoré des soucoupe volantes et des Martiens ? Non, chera lecteurs.

Notre sympathique chef de musique aperçu un soir une « sourcupe » se

dirigeant vers Le Cateau.

Samedi is octobre, à 21 h. 15, une habitante de la rue de la Maladre-rie qui se trouvait dans sa cour, a vu également dans le ceil une boule in-mineuse qui avançait très rapidement; elle appeia son mari immédiatement, mais, quand celui-ci sortit à son tour, l'engin avait déjà disparu.

Lundi 18 octobre, les usagers de la ligne S.N.C.F. Busigny-Valenciennes qui se trouvaient dans le train de 18 h. 28, ont aperçu à la tombée de la nuit, sur les heuteurs de la ferme de Rembourieux, un peu à gauche de ladite ferme, une lueur bezarre ayant la forme d'un disque, tout d'abord immobile, puis se déplaçant lentement dans la direction de Montay.